



PABELLON DEL MOP. — Personas particulares oyen explicaciones de empleadas del MOP sobre lo que representa una maqueta de unos 5 metros de largo, en la cual están representados proyectos de zonas marginales de San Salvador y Santa Tecla.

Financiamiento para Exportar Explicarán

Los mecanismos de financiamiento, tanto local como extranjero, para nuevas exportaciones, serán explicados durante la última jornada de trabajo de la I Convención Nacional "Invertir para Exportar", que será el día 10, en la Feria Internacional.

En tal ocasión participarán altos representantes de instituciones financieras como el Banco Central de Reserva de El Salvador, el BID, el Banco Centroamericano de Integración Económica, el EXIMBANK, la AID y la OPIC.

Ellos tendrán a su cargo

la explicación sobre métodos y la fórmulas a aplicar para obtener los financiamientos requeridos para promover las exportaciones de productos no tradicionales.

Uno de los expositores será el Presidente del Banco Central, Lic. Alberto Benítez, quien expondrá las condiciones en que se posibilitará el otorgamiento del financiamiento con el propósito mencionado.

Los representantes de las diversas instituciones financieras del país e inter-

—Favor pase a la página 53.

Denuncian Anomalías en Dirección de INFRAMEN

Anomalías en la dirección del Instituto Nacional "General Francisco Menéndez" (INFRAMEN), han denunciado ante el Ministro de Educación profesores de planta y horas-clases de ese centro de estudios.

La denuncia es contra el profesor José Benjamin Andrés Castillo, director del INFRAMEN, a quien acusan —de acuerdo con la denuncia presentada al Ministro— de falta de respeto a la dignidad de los maestros, como llamadas de atención humillantes y degradantes; marginación y desesperación hacia los

maestros que no le son afectos; retención indebida de los cheques salariales sin causa justificada; atraso de salarios a maestros que son pagados por el Patronato de la Institución, debiéndoles a algunos sueldos correspondientes al año pasado y entrega de cheques sin fondos.

Además, los firmantes dicen que durante este año escolar no se ha efectuado ninguna sesión de trabajo, como tampoco se ha permitido la formación del Consejo de Profesores.

Dicen que existe una to-

—Favor pase a la página 35.

Obras de Beneficencia Realiza Cámara Americana

La Cámara Americana de Comercio de El Salvador, realiza un programa de obras de beneficencia, para la población desplazada del país, informa el Sr. Eddie González, directivo de dicha entidad.

La Cámara tendrá una clínica móvil, completamente equipada, para realizar programa de salud en todos los asentamientos de desplazados, agrega.

La clínica móvil contará con servicios médicos, odontológicos, etc. que serán completamente gratis. Esta actividad será combinada con la Embajada Americana.

cho programa de beneficencia, la Cámara efectuará el 9 de noviembre en el Hotel Presidente, una Gran Cena de Gala.

Después de la inauguración del pabellón de los Estados Unidos, se efectuará la cena, con la asistencia de los personeros de la Cámara. La entrada será de C\$125.00.

Actuará en esa ocasión, la Banda del Comando Sur, de los Estados Unidos, integrada por más de 60 músicos, que ejecutan desde marchas, hasta música folklórica y moderna. También actuará un conjunto de combos.

Habrá dos grandes rifas

—Favor pase a la página 38.



EL MAG. — El Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG), ha instalado un "stand" en la XI Feria Internacional, el cual es atendido por señoritas que visten ropas de vaquero, incluyendo su sombrero.

Problemas de Jurisdicción en Traslado de Vigilantes

Problemas de jurisdicción pueden presentarse en la proyectada incorporación de los vigilantes de centros penales al Ministerio de Defensa, por medio de la Policía de Hacienda, dijo ayer un abogado al ser consultado sobre el particular.

En la actualidad, dijo, los vigilantes dependen del Ministerio de Justicia y e-

Batallón Atonal Descubre Clínica Clandestina

En un campamento terrorista en el área de San Agustín, al sur de Usulután, fue descubierta una clínica clandestina por los efectivos del Batallón de Infantería de Reacción Inmediata Atonal, recientemente.

En la clínica clandestina se encontró material quirúrgico, medicamentos, viveres, uniformes, botas y otro tipo de utensilios. También fueron descubiertos otros 3 campamentos en la misma zona.

El saldo de los combates fue de 3 terroristas muertos y un número indeterminado de heridos al oponer resistencia a los efectivos militares, según boletín oficial.

Retiran los Túmulos no Autorizados por OO.PP.

Se está procediendo a retirar los túmulos no autorizados por Obras Públicas, dice una fuente del Departamento de Tránsito.

Se informa que la construcción de túmulos en las vías públicas para obligar al paso lento de vehículos en determinadas vías, se ha venido haciendo, en algunos casos, por iniciativa propia de los vecinos que se consideran amenazados por cualquier circunstancia.

En algunos casos, dijeron las fuentes, los vecinos han tenido autorización ya sea porque en las vecindades hay una escuela o porque en realidad el sector ha sido amenazado. Ante

esta situación y ciñéndose a algunas regulaciones, se autoriza esa construcción.

Como se había notado abuso, en los últimos días se ha procedido al retiro de túmulos, pero se ha tenido especial cuidado de dejar aquellos que en realidad se consideran necesarios.

ROTULOS

Por otra parte, se informa que ya se colocaron rótulos para advertir las zo-

nas de silencio en los hospitales, privados y estatales para obligar o al menos indicar a los automovilistas, que no deben sonar sus bocinas. Igual cosa se hará en las zonas escolares donde se colocarán rótulos para señalar la velocidad máxima de treinta kilómetros por hora.

COOPERACION

Las autoridades de —Favor pase a la página 21.

Veterinarios Denuncian 17 Amenazas de Despido

La Asociación de Médicos Veterinarios de El Salvador denuncia la amenaza de despido para 17 veterinarios que trabajan en el Centro de Desarrollo Ganadero y otras medidas que afectan a ese gremio.

También se quejan del traslado de colegas que laboran en las oficinas centrales y han sido enviados a lugares como La Palma y sitios aledaños. Para todo esto no hay causa justificada, dicen voceros de la Asociación.

Agregan que estas medidas son inconvenientes e inconsecuentes con el proceso político social que

quiere implantarse en nuestro país, y que tanto se ha pregonado en el exterior durante los repetidos viajes al extranjero del Presidente Duarte y del Canciller Tenorio.

Aseguran que no apoyan a ningún médico veterinario en particular si ha cometido faltas graves en su servicio. Si es así, dicen, está bien que se proceda contra una persona, pero no a nivel de gremio que trabaja desde hace varios años por el engrandecimiento de nuestro país, aportando sus conocimientos.

—Favor pase a la página 54.

Tecnología para el País Traen Empresas

Compañías dedicadas al mejoramiento de hatos y sistemas de producción, incluyendo transplantes de embriones; fabricantes e instaladores de equipos y sistemas para la producción de carne de cerdo; importadores de una amplia variedad de artesanías, se encuentran en el grupo que participará en la Exhibición de Transferecia de Tecnología para el Desarrollo.

Esta muestra es expuesta en el pabellón N° 2 de los Estados Unidos en la XI Feria Internacional y las compañías representadas son especializadas en una amplia diversidad de equipos y métodos de tra-

bajo de avanzado desarrollo.

Sus representantes vienen con el propósito de establecer por largo plazo relaciones de negocios con empresarios salvadoreños, existiendo la posibilidad concreta de una transferencia de tecnología adecuada para el mercado nacional, para su capacidad de producción y atender de esa manera las prioridades de desarrollo del país.

Algunas de las empresas representadas en la exhibición son: Arizona Feed, fabricante de alimentos para animales y de

—Favor pase a la página 35.



MAQUETAS DEL IVU. — El Lic. Cristóbal Alberto Huezco, Gerente General del IVU, cuando junto con empleadas de esa institución, daba explicaciones sobre las maquetas de "vivienda progresiva, dirigida a los sectores marginales", que se exhiben en la XI Feria Internacional.